
TERAMO. POLIZIA: PER MALTRATTAMENTI IN FAMIGLIA, DIVIETO DI
AVVICINAMENTO PER UN UOMO.

Polizia Questura di Teramo

Nella mattinata del 7 gennaio, personale della Squadra Mobile della Questura di Teramo, hanno dato esecuzione ad una
ordinanza  di  misura  cautelare  del  divieto  di  avvicinamento  alla  coniuge  ed  ai  luoghi  abitualmente  frequentati  dalla
stessa,emessa a carico di un uomo della provincia di Teramo dal G.I.P. presso il Tribunale di Teramo, Dott. M. Procaccini, su
richiesta del  P.M. D.ssa F.  Zani.  Il  provvedimento è scaturito a seguito della denuncia presentata dalla donna alla fine del
mese di dicembre scorso, al culmine di una serie di episodi di maltrattamenti commessi dal marito, spesso in stato di
ubriachezza, con violenza e minacce come documentatod ai numerosi interventi della Volante della Questura di Teramo
effettuati  presso l’abitazione dei  coniugi  su richiesta della vittima sin dal  mese di  marzo del  2021. L’indagato,  oltre a non
potersi avvicinare alla moglie ed ai luoghi frequentati dalla stessa, dovrà mantenere  una distanza di almeno 1 km. Il
provvedimento è stato  esteso anche per proteggere i genitori della donna.

TERAMO.  PREFETTURA:  BILANCIO  DEI  CONTROLLI  ANTICOVID
DURANTE IL PERIODO FESTIVO: 52 persone e 9 esercizi sanzionati.

https://www.giulianovanews.it/2022/01/teramo-polizia-per-maltrattamenti-in-famiglia-divieto-di-avvicinamento-per-un-uomo/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/teramo-polizia-per-maltrattamenti-in-famiglia-divieto-di-avvicinamento-per-un-uomo/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/teramo-prefettura-bilancio-dei-controlli-anticovid-durante-il-periodo-festivo-52-persone-e-9-esercizi-sanzionati/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/teramo-prefettura-bilancio-dei-controlli-anticovid-durante-il-periodo-festivo-52-persone-e-9-esercizi-sanzionati/


Prefettura di Teramo

Si rende noto che nel periodo compreso tra il 24 dicembre 2021 ed il 9 gennaio 2022
le Forze di Polizia (Questura, Arma dei Carabinieri e Guardia di Finanza) e le Polizie Locali
dei Comuni di Teramo, Alba Adriatica, Ancarano, Campli, Castellalto, Civitella del Tronto,
Controguerra, Corropoli, Crognaleto, Giulianova, Martinsicuro, Montorio al Vomano,
Mosciano Sant’Angelo, Nereto, Pineto, Torricella Sicura e Tortoreto hanno effettuato
sull’intero territorio provinciale, in base alle disposizioni impartite dal Comitato
Provinciale per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica, i controlli relativi al rispetto delle
prescrizioni imposte dal D.L. 172/2021 di cui si riportano a seguire gli esiti in dettaglio. In
particolare risultano:
 7784 Persone controllate per green pass (ex art. 9bis – 9 septies D.L.
52/2021)
 17 Persone sanzionate per green pass (ex art. 9bis – 9septies D.L. 52/2021)
 35 Persone sanzionate per dispositivi di protezione (ex art. 4 D.L. 19/2020)
 1138 Attività o Esercizi controllati (ex art. 9bis D.L. 52/2021)
 8 Titolari di Attività o Esercizi sanzionati (ex art. 9bis D.L. 52/2021)
 1 Chiusura provvisoria di Attività o Esercizi ( ex art. 13 D.L. 52/2021 ).

LA REGIONE CONCEDE 100 MILA EURO AL COMUNE DI ROSETO PER
REALIZZARE LA PIAZZA DI CASAL THAULERO
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Mario Nugnes
Sindaco Roseto degli Abruzzi

 

Roseto degli Abruzzi, 10 gennaio 2022 – La Regione Abruzzo ha concesso 100 mila euro circa di Fondi CIPESS al Comune
di Roseto degli  Abruzzi  per il  progetto che prevede la riqualificazione, la valorizzazione e l’ammodernamento della nuova
piazza di Casal Thaulero. “Ci teniamo a ringraziare la Regione Abruzzo, il Presidente Marco Marsilio e il Sottosegretario
Umberto D’Annuntiis  per queste importanti  risorse che consentiranno la realizzazione della nuova piazza nella storica
frazione di Casal Thaulero – dichiarano il Sindaco di Roseto degli Abruzzi, Mario Nugnes, e il Vice-Sindaco con delega ai
Lavori Pubblici, Angelo Marcone – un’opera a lungo attesa e che puntiamo a realizzare entro il prossimo anno”.

 

Grazie a questi fondi verrà rifatta la pavimentazione della piazza e verranno posizionati dei nuovi arredi. “La nostra
intenzione è quella di coinvolgere gli abitanti di Casal Thaulero per modellare, assieme a loro, la nuova piazza della frazione,
uno spazio di incontro, confronto e aggregazione a lungo atteso e che, a nostro parere, dovrà essere pensato e
progettato per venire incontro alle loro esigenze” concludono gli amministratori rosetani.

 

Teramo.  CAS:  prorogata  al  31  maggio  la  scadenza  per  la
presentazione delle dichiarazioni di persistenza dei requisiti
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Città di Teramo

 

È prorogata al 31 maggio 2022 la scadenza per la presentazione delle dichiarazioni di persistenza dei requisiti  per il
mantenimento del Contributo di Autonoma Sistemazione, a favore dei residenti delle aree colpite dal terremoto 2016. La
disposizione rinvia la scadenza inizialmente fissata per il  prossimo 15 gennaio ed è contenuta all’interno di una Intesa già
approvata  in  cabina  di  coordinamento  e  che  verrà  formalmente  sottoscritta  tra  il  Commissario  straordinario  per  la
Ricostruzione Giovanni Legnini, il Capo Dipartimento di Protezione Civile Fabrizio Curcio e i quattro Presidenti delle regioni
colpite dal sisma.

La mancata presentazione della domanda comporta la cessazione delle forme di sostegno previste dalla legge.

Il Sindaco Gianguido D’Alberto rimarca: “Il Protocollo di intesa approvato in cabina di coordinamento, alla presenza del
sottoscritto in qualità di Presidente regionale ANCI, dei Presidenti delle Regioni del cratere, e dei sindaci rappresentanti delle
altre regioni, costituisce un importantissimo risultato che risponde all’esigenza di allineare, com’è giusto che sia, il percorso
della Ricostruzione gestito dal Commissario Straordinario, con quello dell’emergenza che fa capo alla Protezione Civile.
Qualche settimana fa avevamo chiesto di allineare i due percorsi e di far dialogare il sistema della Ricostruzione con quello
della Protezione Civile anche e soprattutto in questo momento in cui la Ricostruzione è finalmente partita ed è necessario
gestire  in  modo coordinato ed armonico i  tempi  di  questa fase di  transizione.  Un risultato importante,   quello  della
sottoscrizione del Protocollo di intesa, che consente di spostare in avanti i tempi per la presentazione delle domande, o
meglio per il mantenimento dei requisiti, allineandolo al termine di presentazione delle domande per la Ricostruzione. Un
importante risultato che ci consente di far dialogare i due sistemi”.

 

 

 

Teramo. ASL: emergenza Covid, il bilancio dello screening sulla
popolazione scolastica
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Palacastrum – controlli Covid – FOTO ARCHIVIO

 

La campagna di  testing Covid che si  è  conclusa ieri  ha fatto registrare la  partecipazione di  20.162 studenti  su una
popolazione di 32.213 unità su tutto il territorio provinciale. Ha partecipato dunque allo screening il 62,5% di coloro che
frequentano le scuole, dalle elementari alle superiori, il target richiesto dal governo. Dei giovani che si sono sottoposti a
tampone, 564 sono risultati positivi, pari al 2,79% della popolazione che ha partecipato alla campagna, lo 0,2% sopra la
media regionale.

“Un risultato soddisfacente, per quanto riguarda la percentuale di adesione”, commenta il direttore generale della Asl,
Maurizio Di Giosia, “di molto superiore alla campagna di testing, rivolta a tutta la popolazione della Asl, che si è svolta l’anno
scorso. Con questa campagna le scuole stamattina hanno riaperto i battenti con maggiori garanzie per tutti. Ci lasciano però
perplessi alcune prese di posizione politiche  sul ruolo dei Comuni in questa campagna. Sin dall’inizio della pandemia questa
Asl ha chiesto la collaborazione di tutte le istituzioni che operano sul territorio, fortemente convinta che la battaglia contro il
virus va combattuta con l’aiuto e il sostegno di tutti. Non ha senso, di fronte a una pandemia che  ormai da due anni tutta la
società sta combattendo su più fronti, pensare di agire in solitudine. Il nostro obiettivo è fornire risposte nel miglior modo
possibile,  data  l’eccezionalità  della  situazione,  alla  domanda di  salute  dei  nostri  concittadini.  Non ho mai  smesso di
ringraziare, e non lo farò certo ora, i Comuni per il sostegno che ci danno. Nel contempo sottolineo che la Asl in questa
campagna è stata sempre presente, sia nella fase organizzativa che in quella esecutiva, fra l’altro stimolando i medici (di
medicina generale e ospedalieri) e il personale del comparto, che ringrazio, a partecipare in maniera volontaria. Un grazie
anche alle forze sanitarie dell’Esercito che hanno contribuito con due team. In un contesto in cui i contagi aumentano in
maniera costante e cospicua, la pressione sugli ospedali sta salendo, e alle nostre strutture sanitarie viene chiesto uno
sforzo massimo,  ritengo che sottolineature  e  polemiche politiche  strumentali  siano davvero fuori  luogo.  Coesione e
collaborazione fra forze sociali e istituzioni sono, torno a dirlo, l’unica strada per far fronte alla pandemia”.

Teramo. Provincia: Francesco Marconi è il nuovo amministratore
unico di Agena
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Diego Di Bonaventura e Francesco Marconi

Francesco Marconi, vice sindaco di Tortoreto e ultimo assessore all’Ambiente e
all’Energia della Provincia (prima della riforma Delrio), è il nuovo amministratore di
Agena, l’agenzia per l’energia e l’ambiente società in house della Provincia. E’
stato  nominato  questa  mattina  dal  presidente  Diego  Di  Bonaventura  quale
rappresentante  legale  del  socio  unico  dell’agenzia..  Succede  a  Lucio  Ricci,
nominato  nel  2017  dalla  precedente  Amministrazione,  giunto  alla  naturale
scadenza  del  mandato.
Nella sua veste di Assessore della Giunta presieduta dal compianto Valter Catarra
ha lavorato a stretto contatto con l’Agenzia promuovendo, fra gli altri, i progetti
europei  “Patto  dei  Sindaci”  e  “Paride”,   il  “Contratto  di  fiume  del  Tordino”:  tutti
progetti  di  area vasta  che hanno coinvolto  la  quasi  totalità  dei  Comuni  della
provincia teramana. “La persona giusta nel momento giusto – ha dichiarato il
presidente Diego Di Bonaventura ringraziando l’amministratore uscente
Lucio Ricci anche lui convocato questa mattina– la sfida dei fondi straordinari
ci chiama ad un cambio di passo sia dal punto di vista dell’organizzazione che dei
tempi.  Marconi  torna  ad  occuparsi  di  un  settore  che  è  stato  un  fiore  all’occhiello
non  solo  nel  panorama regionale  ma in  quello  nazionale  ed  europeo  avendo
realizzato progetti  che hanno avuto numerosi riconoscimenti istituzionali  e che
hanno  portato  notevoli  risorse  finanziarie  su  questo  territorio.  Dopo  la  nomina  è
tornato a salutare i collaboratori di un tempo e registro con piacere un affettuoso
consenso sulla  sua nomina.  Abbiamo avuto modo di  confrontarci  sui  prossimi
impegni e sugli obiettivi a breve e medio termine, la sua competenza in materia
rappresenta un punto di forza di questa amministrazione considerando che fra le
missioni più importanti di tutto il  pacchetto PNRR c’è la rivoluzione verde e la
transizione ecologica e che tanti  dipendenti  di  Agena hanno lavorato a lungo
sull’europrogettazione”



GIULIANOVA , ATTIVITA’ DI CONTROLLO DEL TERRITORIO PER LA
PREVENZIONE REATI  CONTRO IL  PATRIMONIO E    VIOLAZIONI
NORME ANTICOVID. UNA DENUNCIA ED UNA SEGNALAZIONE ALL’
AUTORITA’ AMMINISTRATIVA.

Carabinieri

 

La Compagnia Carabinieri di Giulianova  con il personale delle Stazioni dipendenti,  nel corso della nottata odierna,  ha
effettuato  un  servizio  straordinario  di  controllo  del  territorio  ,   mirato  alla  prevenzione  dei  reati  contro  il  patrimonio  e  le
violazione delle norme ANTI COVID. Durante l’’ attività di carattere preventivo, eseguita su tutto il territorio della Compagnia
di Giulianova, sono stati controllati alcuni esercizi commerciali  per un totale di 60 clienti per verificare il rispetto delle norme
sul distanziamento sociale e del green pass.

I controlli effettuati anche lungo le arterie principali del territorio e sugli obiettivi sensibili ai reati contro il patrimonio . Nel
corso delle attività sulla circolazione stradale sono stati controllati 34 autoveicoli e 60 persone .

Le attività di monitoraggio  del territorio , portavano anche al deferimento in stato di libertà di un 42enne pluripregiudicato
che, fermato per un controllo, a bordo di un autovettura sospetta veniva trovato in possesso di oggetti atti allo scasso e 2
passamontagna. Il soggetto fermato nel Comune di Roseto, al termine delle formalità di rito, veniva anche proposto per il
foglio di via obbligatorio. Nella stessa serata i militari del NORM procedevano al controllo di un altro soggetto che trovato in
possesso di un discreto quantitativo di sostanza stupefacente  veniva segnalato alla Prefettura di Teramo per la relativa
violazione amministrativa.

La presenza costante sul territorio da parte  dei militari della Compagnia Carabinieri di Giulianova anche sotto il periodo
delle festività Natalizie è risultato premiante sotto l’ aspetto della sicurezza perché ha fatto registrare anche  un importante
decremento dei reati di tipo predatorio che destano particolare allarme sociale  nei cittadini.
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LA  CONFARTIGIANATO  IMPRESE  TERAMO  INAGURA  UN  NUOVO
UFFICIO DEDICATO AL PATRONATO, AL CAF E AGLI ALTRI SERVIZI
ALLA PERSONA A TERAMO IN CORSO CERULLI N. 66/68
INAGURAZIONE – NEL RISPETTO DELL’ULTIMO DPCM

“Oltre agli uffici in via dei Mille 61, sede legale dell’Associazione, in via Vecchia 11, sede operativa, e in viale
G. Bovio 78, sede di Conforma ente di formazione del sistema Confartigianato imprese Teramo, per essere più
vicini alla “città” ci accingiamo ad aprire un nuovo ufficio a Teramo in Corso Cerulli  al n.66/68 per servire al
meglio  tutti  i  cittadini  tramite i  servizi  di  Patronato e CAAF” dichiara il  Presidente dell’Associazione di
categoria Luciano Di Marzio.  A queste sedi si  aggiungono quelle periferiche dislocate a Tortoreto in via
Carducci 77 dove siamo presenti tutti i giorni della settimana e a Silvi Marina in via Roma 69.

Tutto ciò accade nell’anno del 50° anniversario della fondazione del nostro patronato nazionale “INAPA“
operante in tutte le città del territorio nazionale con sedi riconosciute dal Ministero che nello scorso anno
hanno totalizzato, grazie alle numerose pratiche presentate, oltre 300.000 punti di patronato collocandosi tra i
primi posti a livello nazionale.

In questo nuovo ufficio il nostro personale specializzato e qualificato sarà a disposizione dei cittadini per tutto
ciò che concerne estratti contributivi, domande di pensioni, assegno unico, naspi, domande per il reddito di
cittadinanza e di emergenza, oltre a tutti i servizi relativi al CAAF come elaborazione modello 730, redditi,
ISEE, IMU-TASI, RED, ecc. All’interno della nostra struttura è presente anche un’Associazione di pensionati,
l’ANAP, che ad oggi conta oltre 1.500 iscritti su tutto il territorio provinciale.

Il taglio del nastro avverrà lunedì 10 gennaio alle ore 18:00 alla presenza di sua eccellenza Mons. Lorenzo
Leuzzi Vescovo della Diocesi di Teramo-Atri il quale benedirà la nostra nuova sede.

Dichiarazione dell’On. Antonio Zennaro (Lega) – Accoltellamento
Martinsicuro giovane tunisino

Antonio Zennaro
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“Preoccupa il regolamento di conti che ha visto accoltellato un giovane 26enne tunisino a Martinsicuro che versa in gravi
condizioni,  forse per ragioni legate allo spaccio di droga. La città di Martinsicuro non verrà abbandonata, interesseremo
direttamente  il  nostro  sottosegretario  al  Ministero  degli  interni,  Nicola  Molteni,  della  questione,  se  ci  sarà  bisogno
chiederemo anche più mezzi e risorse a supporto delle forze dell’ordine, che ringraziamo per lo straordinario lavoro svolto
ogni giorno sul territorio. Non è pensabile dare la cittadinanza facile con Ius soli a persone che sono qui in Italia solo per
delinquere, serve il pugno duro e tolleranza zero con espulsioni immediate, verso chi pensa di portare il caos nelle nostre
città.” – dichiara con una nota l’On. Antonio Zennaro (Lega).

TANTI STUDENTI E NESSUN DISAGIO: PROCEDE BENE IL PRIMO
GIORNO  DELLA  CAMPAGNA  DI  SCREENING  DEGLI  STUDENTI  A
ROSETO

Scuola Roseto

Scuola Roseto
 

Roseto  degli  Abruzzi,  08  gennaio  2022 –  Procede a  gonfie vele  a  Roseto  degli  Abruzzi  la  campagna di  screening degli
studenti delle scuole primarie e secondarie di primo e secondo grado in vista della riapertura delle scuole
lunedì prossimo. “Alle ore 12:00 sono stati effettuati già 550 tamponi dei 750 previsti di cui solo 6 sono risultati positivi, un
dato incoraggiante e che ci fa ben sperare – dichiarano il Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes e l’Assessore al
Sociale Francesco Luciani – al momento l’organizzazione dello screening procede molto bene, non si registrano code né
attese rispetto al programma, nell’area antistante la palestra della scuola “Fedele Romani” non ci sono assembramenti e la
risposta delle famiglie e dei ragazzi è molto incoraggiante”.

 

“Non è mai troppo tardi per venire a farsi il tampone – spiegano Nugnes e Luciani – stiamo andando bene, ma possiamo fare
di  meglio:  invitiamo  i  genitori  a  portare  i  propri  ragazzi  per  lo  screening,  è  uno  strumento  importante  e
fondamentale per una ripresa delle lezioni in presenza in piena sicurezza!”.
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“Ci teniamo, ancora una volta, a ringraziare di cuore quanti, in questi giorni, sono stati e sono ancora in prima
linea nello svolgimento di questa importante campagna:  i  dottori  Giacomo Di Giovannantonio e Mario Di Giulio
coordinatori dello staff medico e tutti i medici e il personale medico presenti; i volontari della Croce Rossa, della Protezione
Civile, delle Guide del Borsacchio, delle Guardie Ambientali e de Il Vicinato di una volta; i Dirigenti Scolastici ed il personale
delle scuole e degli istituti rosetani; gli assessori ed i consiglieri di maggioranza che, da questa mattina, sono in prima linea
per coadiuvare medici e volontari nell’organizzazione di questi due giorni” concludono gli amministratori rosetani.

 

Si ricorda che la campagna di screening andrà avanti nel pomeriggio e nella mattinata di domani, domenica 9 gennaio.
Questa riguarda, su indicazione di Regione Abruzzo e Asl di Teramo, tutti gli studenti delle scuole primarie e superiori, ma
non il personale scolastico e docente e i bambini delle scuole dell’infanzia perché, da come è stato riferito, per questi ultimi i
tamponi a disposizione non sono idonei. I minori dovranno essere accompagnati da almeno un genitore e, ove possibile, si
consiglia di presentarsi con il modulo di consenso all’effettuazione del tampone già compilato (lo si può trovare sul sito e sui
canali social del Comune di Roseto degli Abruzzi) al fine di snellire la fila.


